Séminaire DM n° 8

Prénom : Michel

n°'étudiant : ZY1924105 15241017

date: \_2020\_\_/\_03\_\_/\_17\_\_\_

J'aimerais prendre les exemples de l'épidémie du Corona Virus pour expliquer les différences.

Dans une société d'individualisation, on met la sécurité de soi-même à la première place, sans considérer la santé des autres. Dans certains cas, on bloque la rue et ne laisse passer même les infirmières. C'est efficace mais aussi un peu irresponsable.

Dans une société d'individualisation, on a le droit de choisir la méthode de se protéger sans influencer le choix des autres. Par exemple, en Europe, les habitants peuvent choisir s'ils portent un masque ou pas, alors beaucoup d'entre eux ont choisir de ne pas le porter au début de l'épidémie.

(nombre de mots : \_104\_\_\_\_)